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 15 
Dia 29 de novembro de dois mil e dezesseis, às nove horas e trinta minutos, no prédio do 16 
PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo quarto andar, 17 
teve início a quingentésima trigésima segunda reunião ordinária do Conselho de Administração 18 
do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Renan da Silva Aguiar, Luis 19 
Fernando de Fraga Silva, Edson Zomar de Oliveira, Luciane Pereira da Silva, Luis Ferrari 20 
Borba, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Josane Gauer, Teresinha Casagrande, Antonio 21 
Carlos da Costa Pinto, Álvaro Dion Teixeira, Laerte Campos de Oliveira, Marisa Ney Santos 22 
Pinho, Maércio de Almeida Flores Cruz, Pedro Luis da Silva Vargas, Clarazete Gautério de 23 
Farias, Adroaldo Bauer Spíndoa Corrêa, Isabel Cristina Junqueira, Margareta Baumgarten. 24 
Luciane Pereira da Silva, presidente do CAD, e Luis Fernando de Fraga Silva, secretário do 25 
conselho, iniciaram a reunião apresentando a Ata 029/2016 de 22/11/16 (item 01 do 26 
expediente) que foi aprovada por unanimidade, na continuação, passou aos informes (item 02 27 
do expediente). O Conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas manifestou-se sobre equívoco 28 
constatado na numeração ordinal das Atas e encaminhou à Mesa o pedido de revisão, em ata 29 
retificadora em separado. A presidente informou que recebeu da Direção Geral um documento 30 
que trata da Política de Investimento do PREVIMPA 2017 a 2020. E que este documento será 31 
encaminhado a todos conselheiros, via e-mail, para que possam discutir na reunião do dia 32 
06/12/2016, que tem com pauta Política de Investimentos. Informou Também sobre um oficio 33 
do SIMPA encaminhado ao DG do PREVIMPA que versa sobre os atrasos na análise de 34 
processos quanto às vantagens não recebidas pelos aposentados. O conselheiro Adroaldo Bauer 35 
Spindola Corrêa manifestou-se sobre o desastre de avião acontecido na madrugada desta terça 36 
feira onde vitimou quase toda a delegação de futebol da Chapecoense e que o conselho fica 37 
consternado e solidário aos familiares das vitimas desta tragédia. Conselheiro Vargas informou 38 
que em 29/11/2016 o site da CMPA noticiou o repasse de R$ 15.000.000,00 do Legislativo ao 39 
Executivo, por conta de sobra de caixa, conforme havia mencionado o Secretário da Fazenda 40 
em seu comparecimento ao Conselho de Administração. Vargas solicitou à Mesa informações 41 
detalhadas acerca da existência de pagamentos pelo departamento de proventos, pensões ou 42 
remunerações que superem o valor do teto constitucional estabelecido para o Município, 43 
quantos casos há e quais os valores. Questionou ainda se há casos em que a superação daquele 44 
valor se dá por força de medidas judiciais ou outros instrumentos, quais e quantos são, bem 45 
como quais são as providências tomadas pelo Previmpa. O conselheiro Edson Zomar de 46 
Oliveira questiona a colocação do Secretário da Fazenda, quando esteve na reunião anterior, 47 
dizendo que a venda da folha em 2018 e a antecipação do IPTU poderia pagar cobrir a fola de 48 
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pagamento no mês de dezembro e 13º salário. Já que o prefeito eleito, Nelson Marchezan, 49 
declarou a imprensa que não permitiria a antecipação IPTU. Conselheiro Edson solicita 50 
esclarecimentos na próxima reunião. Terminando os informes passou ao item 01 da Ordem do 51 
Dia com a leitura do Oficio nº 02/2016. Informando ao Conselho fiscal da apreciação do 52 
parecer nº 02/2016 que tratava da Avaliação Atuarial 2016 executada pelos Atuários do 53 
Previmpa, aprovado pelos conselheiros presentes e anexadas a essa Ata. Item 02 da Ordem do 54 
Dia com discussão sobre eleições dos novos conselhos (Fiscal e Administrativo), conselheiros 55 
manifestaram-se sobre o assunto e após um longo debate o conselheiro Maércio de Almeida 56 
Flores Cruz encaminhou uma proposta à mesa para que a posse dos conselheiros seja em 57 
dezembro de 2017, desde que tenhamos uma segurança jurídica para isto, ou seja, com todas as 58 
justificativas arroladas. A mesa acatou a sugestão do conselheiro Maércio e propôs discutir esse 59 
assunto na reunião do dia 13/12/2016. Nada mais havendo a tratar a presidente Luciane 60 
encerrou a reunião às onze horas e vinte minutos e, eu Luis Fernando de Fraga Silva secretário 61 
deste Conselho, lavro a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 62 
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